



もぎたて通信

令和7年4月10日
長崎市立茂木小学校
発行 校長 松尾伸章

ホームページ www.nagasaki-city.ed.jp/mogi-e/

令和7年度が始まりました。子供たちの歓声と笑顔が学校に戻り、1年生23名を迎えて全校児童137名で、茂木小学校が心新たにスタートしました。

職員一同、この茂木小学校をさらにみんなが「今日も楽しかった。明日も楽しみ。」と思える学校にしていこうと張り切っています。どうぞ今年度もよろしくお願いいたします。

【校長あいさつ】

この度の人事異動で、飽浦小学校より赴任してきた松尾伸章といたします。その前は、新上五島町の若松中央小学校。そしてその前は、なんとこの茂木小学校。7年ぶりに大らかなこの茂木小学校に戻ってくることができました。しかも今回は、茂木小学校長としての大役を仰せつかりました。身が引き締まる思いです。本校は、児童数は少ない方ですが、だからこそ児童一人一人をより大切にできる学校です。そのメリットを生かしながら、校長としての大役を全力で務めていきたいと考えています。どうぞ本校教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

さて、今年度も、学校教育目標を「豊かな心を育み、主体的に学ぶたくましい茂木っ子の育成～気づき、考え、実行する茂木っ子をめざして～」としています。そして、めざす児童像を「◎思いやりのある子ども ◎しっかり学びあう子ども ◎元気でたくましい子ども」としています。やさしい心でみんな仲良く、主体的に学び、元気にたくましく、1年間頑張ってくれることと思います。

また、茂木小学校は、学校・家庭・地域が一体となって、温かく子供たちを見守り、その成長に携わっていただいている学校です。その愛情に、深い感謝と誇りをもって教育活動にあたりたいと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。

【令和7年度着任式及び始業式】

令和7年度は、7名の職員が着任しました。着任式では、6年生のYさんが代表で歓迎の言葉を立派に述べました。茂木小学校の自慢として、①子供は、みんな元気で、やさしいこと、②海や山に囲まれた自然が豊かな学校であること、③創立150周年を迎えた伝統のある学校であること、などを着任した職員に教えてくれました。

始業式では、2年生のMさんと6年生のSさんが、今年度頑張りたいことを具体的に示しながら、自分の決意をしっかりと述べることができました。

これから1年間の子供たちの頑張りが楽しみです。

☆令和7年度 職員紹介 どうぞよろしくお願いいたします。

1年1組		きらきら1組		庁務員	
2年1組		きらきら2組		図書館司書	
3年1組		通教指導		ALT	
4年1組		養護教諭		EI	
5年1組		事務職員		教務	
6年1組		教育支援員		教頭	
にこにこ		栄養士		校長	

【令和7年度 茂木小学校入学式】



4月9日(水)、令和7年度 長崎市立茂木小学校入学式が行われました。在校生の代表として6年生が参加し、保護者の皆様、来賓の皆様にもたくさんご臨席をいただきました。新入生は、無事に全員が参加することができ、のびのび元気いっぱいの23名の子供たちが入学しました。6年生に手を引かれ、新1年生が体育館に入場してくると、保護者の方々も、来賓の方々も、先生たちも表情がぱっと明るくなり、みんな笑顔になりました。1年生は、呼名に対して元気よく返事をし、在校生の方を向いて堂々と、そして可愛らしく

一礼をしました。新しい学校生活に胸を膨らませ、やる気まんまんの様子が伺えました。

これから茂木小学校の一員として、学校の生活リズムを身につけ、学習に遊びにと頑張ってくれることでしょう。どうぞ、23名のぴっかぴかの1年生をよろしくお祈いします。

【4月の行事予定】

- 7日(月) 着任式 始業式
- 8日(火) 入学式会場設営 給食開始(2~6年)
- 9日(水) 入学式 PTA 執行部会
- 10日(木) 体位測定(2~6年)
- 11日(金) びわの袋かけ(4~6年)
- 14日(月) 視力検査(3~6年) 集団下校代表者児童打合せ
- 15日(火) 集団下校顔合わせ 視力検査(1・2年)
- 16日(水) 1年給食開始 集団下校
- 17日(木) 全国・県・市学力調査(3~6年) 体位測定(1年) 委員会活動
- 18日(金) 歓迎集会・遠足
- 22日(火) 学力調査質問紙(オンライン) 6年 内科検診(1・4年)
- 24日(木) 避難訓練(火災)
- 25日(金) 授業参観・懇談会 PTA 総会
- 28日(月) 聴力検査(3・5年) 家庭訪問①
- 29日(火) <昭和の日>
- 30日(水) 聴力検査(1・2年) 家庭訪問②

※5月1日(木) 家庭訪問③ 2日(金) 家庭訪問④

【体操服ゼッケン廃止のお知らせ】

これまで本校では、運動会などでの指導の利便性を考慮し、年度当初に体操服にゼッケンを取り付けるよう協力をお願いしてきました。

しかしながら、個人情報保護や保護者の皆様の負担軽減の観点から、今年度より見直しを図り、体操服へのゼッケンは付けないこととしました。ご理解のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

なお、体操服や体操帽子については、内側等で構いませんので、これまで同様、学年・学級・名前を必ず記入してください。帽子については、特に定期的にご確認いただき、ゴム紐が緩んでいたり切れていたりしている場合は、各家庭で取り替えをお願いいたします。